



Adelanto *Elementary School District*

TO: Padres/Tutores Legales

FROM: Tasha Doizan, Ed.D

SUBJECT: Notificación a Padres/Tutores Legales: Evaluaciones Iniciales del Dominio del Lenguaje de Ingles para California (ELPAC por sus siglas en ingles)

DATE: Agosto 2021

BOARD OF TRUSTEES
Christine Turner, President
La Shawn Love-French, Clerk
Holly Eckes, Member
Christina Bentz, Member
Ammie Hunter, Member

SUPERINTENDENT
Kennon Mitchell, Ph.D

Cuando registro a su estudiante para la escuela, usted marco que su estudiante habla otro lenguaje aparte del Inglés. En las escuelas públicas de California, todos los estudiantes que entran a la escuela por primera vez serán evaluados con las Evaluaciones Iniciales del Dominio del Lenguaje de Ingles para California, o “ELPAC Inicial”, si su lenguaje en el hogar no es inglés.

El ELPAC Inicial es una evaluación requerida que ayudara a identificar a estudiantes que necesitan ayuda en aprender Inglés al determinar si el estudiante es un alumno que aprende Ingles o tiene fluidez en el Inglés. Esto es importante para que reciban el apoyo que necesitan para hacer bien en todas las materias escolares. La voz de su estudiante se graba como parte de la porción del Habla de la prueba por computadora. Un pequeño porcentaje de las respuestas de los estudiantes serán usadas para darle validez a la exactitud de los resultados y no serán usadas para identificación. Todas las respuestas grabadas serán destruidas después que los resultados sean validados.

De acuerdo con los resultados de la Encuesta del Lenguaje en el Hogar, **su estudiante será evaluado con el ELPAC Inicial.**

Este año, las pruebas de ELPAC pueden ser administradas remotamente, en persona, o a través de una combinación de pruebas en persona y remotas, de acuerdo con las directrices del departamento de salud pública del condado. En este momento, el Distrito Escolar de Primaria de Adelanto (AESD) está planeando administrar las pruebas de ELPAC *en persona* a todos los estudiantes elegibles.

Usted es una parte importante de la educación de su estudiante. Para ayudar a su estudiante a prepararse para la prueba, usted puede:

- Leerle a su estudiante o haga que su estudiante le lea a usted regularmente.
- Use fotos y pídale a su estudiante que le diga lo que ve, o lo que está sucediendo en cada foto.
- Dele a su estudiante oportunidades para usar el lenguaje fuera de la escuela.

- Hable con el maestro de su estudiante sobre las habilidades de escucha, habla, lectura y escritura para ayudarlo a apoyar su progreso.

Para aprender más sobre el ELPAC, vaya a la página web del Departamento de Educación de California Guías para que los Padres Entendan en

<https://www.cde.ca.gov/ta/tg/ca/parentguidetounderstand.asp>.

También puede repasar muestras de preguntas de las pruebas de práctica, las cuales se pueden hallar en la página web de ELPAC Starting Smarter en <https://elpac.startingsmarter.org/>.

Si tiene alguna pregunta sobre la prueba de ELPAC que tomara su estudiante, por favor de comunicarse con su escuela.

Respetuosamente,



Tasha Doizan, Ed.D
Asistente del Superintendente de Servicios Académicos